

COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate

Aux :

Municipalités régionales de comté (MRC)
Municipalités et leurs résidents

Sogetel : La construction du réseau de fibre optique avance à bon rythme

Nicolet, le mercredi 17 août 2022 - Sogetel souhaite informer la population que les travaux d'expansion de son réseau de fibre optique prévus dans le cadre de l'Opération haute vitesse vont bon train. Ainsi, la majorité des adresses du projet seront desservies avant la fin de l'année 2022.

À l'échelle du Québec, l'Opération haute vitesse constitue un chantier colossal, le plus important à être réalisé en un si court laps de temps. Pour Sogetel, il s'agit de déployer plus de 3 600 km de fibre optique et de brancher plusieurs milliers de foyers. Les quelque 350 employés de l'entreprise sont à pied d'œuvre afin de mener à bien ce grand projet.

Le meilleur moyen pour les citoyens de s'assurer d'un service rapide est d'adhérer sans délai à la campagne de préinstallation. De cette manière, ils seront à même de valider leur admissibilité et d'obtenir le branchement au moment où le réseau sera mis en fonction. Pour ce faire, nous invitons les citoyens à visiter notre site Internet à l'adresse suivante : <https://sogetel.com/nouveaux-secteurs-fibre>.

Pour toute question, nous invitons la population à consulter notre foire aux questions au : <https://sogetel.com/aide/projets-fibre-subsventionnes>.

Nous sommes heureux de devenir très bientôt de nouveaux partenaires au développement de votre communauté.

– 30 –

Source :

Eve Mercier, M.A.
Conseillère aux affaires gouvernementales et institutionnelles
1 866 764-3835 poste 1025 | 819 293-1025 | Cell. : 819 293-7648
eve.mercier@sogetel.com

